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Poder Legislativo Aprovado em
06 / NO / 3J,

GABINETE VEREADOR PROF. MARCOS LOMEU

Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Seropédica Senhor Hugo Pereira do 
Canto Junior.
REQUERIMENTOJ1 (o /2022.

Solicito à mesa diretora, após anuência do plenário, que encaminhe ao Prefeito Lucas 
Dutra o requerimento junto à secretaria competente no sentido de proceder aos serviços 
abaixo: Adequação de calçadas às normas oficiais de acessibilidade. Tendo como foco vias 
de grande circulação de pedestres onde estão órgãos públicos e locais privados de prestação 
de serviços em saúde, educação, esporte e transporte coletivo.

Justificativa

As pessoas com mobilidade reduzida precisam ter condições de circular 
tranquilamente por uma cidade ou por qualquer outro local. Por isso, as calçadas com 
acessibilidade são fundamentais para que esse deslocamento seja feito de forma segura 
garantindo o direito de circulação.

Seropédica, 18 de setembro de 2022.
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